
Bonjour à toute l'équipe de la Ligue de Défense des Conducteurs, 

Merci pour votre mail. 

Je viens d'évoquer avec le Député la problématique qui vous préoccupe. 

Très sensible à la sécurité routière et ce depuis de longues années, il est très inquiet aujourd'hui par 

l'évolution de la délinquance routière. 

Bien cordialement, 

Anne HULNÉ 

collaboratrice du Député du Bas-Rhin, M.André SCHNEIDER 


